

1 PEDRO 1:6-9

Nuestro Llamado como Hijos

(Mensaje #5)

1 PEDRO 1:10-12

10 Los profetas que profetizaron de la gracia destinada a vosotros, inquirieron y diligentemente indagaron acerca de esta salvación,

11 escudriñando qué persona y qué tiempo indicaba el Espíritu de Cristo que estaba en ellos, el cual anunciaba de antemano los sufrimientos de Cristo, y las glorias que vendrían tras ellos.

12 A éstos se les reveló que no para sí mismos, sino para nosotros, administraban las cosas que ahora os son anunciadas por los que os han predicado el evangelio por el Espíritu Santo enviado del cielo; cosas en las cuales anhelan mirar los ángeles.

CONTEXTO
LA IMPORTANCIA DE LOS TIEMPOS

V10. Vemos el Transfondo del Pasaje
(Tiempo Pasado)

V11. Entendamos la Importancia del
Tiempo

V12. Entienda que el Tiempo de Espera es
para Preparación

1 CORINTIOS 4:9

9 Porque según pienso, Dios nos ha exhibido a nosotros los apóstoles como postreros, como a sentenciados a muerte; pues hemos llegado a ser espectáculo al mundo, a los ángeles y a los hombres.

REF: EFESIOS 3:10

1 PEDRO 1:13-16

13 Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, sed sobrios, y esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado;

14 como hijos obedientes, no os conforméis a los deseos que antes teníais estando en vuestra ignorancia;

15 sino, como aquel que os llamó es santo, sed también vosotros santos en toda vuestra manera de vivir;

16 porque escrito está: Sed santos, porque yo soy santo.

Notas

1. Terminamos el versículo 9 con esto del gozo que nos da la Salvación de nuestras Almas.
2. Ahora entramos a un pasaje que nos lleva a la Historia de los Mártires, Profetas o gente del Antiguo Testamento.
3. Osea que ellos experimentaron y vieron el Sufrimiento del Mesias o la persona de Jesús,.. y entendieron de la Gloria del Mismo Dios manifestada por el Mismo (Jesús) pero no comprendían o podían hacer las conexiones.
4. Cuando viene Jesús,.. lo que muchos están esperando es un Gran Rey que va a conquistar y no a Sufrir,.. estaban esperando a un Judío que los iba librar de sus enemigos para establecerlos como nación etc,.. y lo que ven es a un hombre llamado Jesús ... había como un conflicto.

1. El punto del discurso es el Tiempo (Dios tiene una agenda diferente a la nuestra) y esto era el motivo de confusión (**la expectativa hay que bajarla**)... no es nuestro tiempo para algunas cosas.
2. Osea que toda esta inversión era para una generación o tiempo futuro.
3. La verdad acerca la Iglesia era que debían esperar un Tiempo (**Efesios 3:1-13... Misterio**).

V13. Recordemos las Instrucciones

#1. Recuerde
Todo lo que Estudiamos

#2. Recuerde
Las Instrucciones en la Escritura

13 Por tanto,

ceñid los lomos de vuestro entendimiento,

sed sobrios,

#3. Recuerde
Que el Cristianismo
depende de tu estado Mental

y esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado;

#4. Recuerde
que La Gracia de DIOS ya es Suficiente
para cualquier situación que este pasando

NOTAS

Debemos de dedicarnos a nuestra tarea como hijos de Dios con mucho entusiasmo e ilusión por almas.

Luego dijo el apóstol Pedro: **sed sobrios.**

Un creyente no necesita estimulantes, como el alcohol o las drogas.

Uno debe permitir que sea la Palabra de Dios la que lo estimule, entusiasme y emocione a uno.

Sin embargo, la sobriedad implica más que esto.

Tener una mente sobria implica ser templado, moderado, y adoptar una actitud seria en el estudio de la Palabra de Dios.

1 Pedro 1:13

Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, **sed sobrios**, y esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado;

1 Pedro 4:7

Mas el fin de todas las cosas se acerca; **sed**, pues, **sobrios**, y velad en oración.

1 Pedro 5:8

Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar;

1 Tesalonicenses 5:6

Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos **sobrios**.

1 Tesalonicenses 5:8

Pero nosotros, que somos del día, seamos **sobrios**, habiéndonos vestido con la coraza de fe y de amor, y con la esperanza de salvación como yelmo.

Y luego dijo el apóstol: **y esperad por completo.**

Recordemos que ésta es la gran epístola de la esperanza en el sufrimiento.

¿Por qué deberíamos como hijos de Dios estar preparados y dispuestos a soportar el sufrimiento?

RESPUESTA: Porque tenemos una esperanza, y esa esperanza se basa en la resurrección del Señor Jesucristo.

Y la última frase completa de este versículo dice: Esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado.

En el momento en que el Señor Jesucristo venga a recoger a Su iglesia y sacarla de este mundo, El traerá una gracia abundante.

Por Su gracia El recogerá a cada creyente. Y las obras de cada creyente han de ser juzgadas en el tribunal de Cristo.

En esa ocasión los creyentes sufriremos pérdidas o recibiremos una recompensa, y todo ello será claramente debido a Su gracia.

El hecho de que seremos juzgados en un día futuro, constituye un incentivo para soportar los sufrimientos y las pruebas de este mundo.

La forma en que vivimos aquí en la tierra es muy importante.

Hoy los creyentes son enfrentados por la demanda de experimentar vidas transformadas, que solo la Palabra de Dios puede producir en nosotros.

Una de las razones por las cuales Dios permite que pasemos por pruebas y por momentos de dolor se debe a que El quiere formarnos de acuerdo con Su plan.

Así que en todas nuestras penas y sufrimientos, tenemos que rendirnos y entregarnos a Él.

V14. Recuerde su Responsabilidad como Hijo

#1. RETO PERSONAL:

Podría

Verse en este Versiculo..???

14 como hijos obedientes,

no os conforméis a los deseos que antes teníais estando en vuestra ignorancia;

#2. Podríamos

dejar las Prácticas (deseos) que

Teníamos antes de Conocer a Cristo como Padre

Notas

La Palabra de Dios no solo nos trae esperanza, sino que también nos impulsa a obedecerla.

La Palabra de Dios ha de ser obedecida; se nos exhorta a entregarnos a Su instrucción, a Sus enseñanzas.

TIEMPO A SOLAS: Cuando Nuestro Padre nos llama aparte para pasar unos momentos de reflexión, espera que le dediquemos tiempo a la Palabra de Dios y a la oración.

Estos momentos devocionales tienen una gran importancia en la vida de los creyentes, porque nos proporcionan fuerzas espirituales para continuar adelante en las luchas de la vida

Santiago 1:22

Pero sed hacedores de la palabra, y no tan solamente oidores, engañándoos a vosotros mismos.

En cuanto a nosotros, tenemos que vivir vidas que revelen que hemos sido transformados a partir de nuestra vida interior, es decir, transformados desde dentro.

Dios no quiere que andemos de aquí para allá mostrando una sonrisa artificial en nuestro rostro, como cualquier vendedor que ejerce sus relaciones públicas, que tiene que sonreír a sus clientes y está deseando que se acabe la jornada laboral para poder alejarse de ellos.

V15. Recuerde el Testimonio del Hijo

#1. Recuerde

que Dios tiene el Derecho de demandar lo que ÉL quiera por que ÉL es nuestro Nuevo Padre

15 sino, como aquel que os llamó es santo, sed también vosotros santos en toda vuestra manera de vivir;

#2. Recuerde

que el propósito de Jesús en la Tierra fue un propósito meramente de Testimonio para nosotros como Hijos (vimos a un Hijo obediente hasta la muerte)

NOTAS

EN CUANTO A ESTO DE LA SANTIDAD: es algo que con frecuencia ha sido mal entendido. Para una persona normal y corriente, la santidad significa asumir una actitud piadosa, casi como convertirse en una persona prácticamente anormal en la vida diaria, como si se tratara de algo superficial que hay que exhibir ante otras personas.

Hermanos, el Señor quiere que usted tenga una personalidad plenamente integra y de ejemplo a otros.

El quiere que usted disfrute de la vida, que la pase bien. No nos referimos a la clase pecaminosa de diversión, sino que usted alcance un verdadero deleite y placer en la vida que Dios le ha entregado...Ganando almas y gozando en esto.

La santidad es para la vida espiritual el ser sano y robusto espiritualmente. Realmente necesitamos ser y sentirnos de esta manera.

Hebreos 12:14

**Seguid la paz con todos, y la
santidad, sin la cual nadie verá al
Señor.**

V16. Recuerde las Escrituras

Contexto: Dios esta tratando con Moises y dando las Instrucciones en cuanto a lo que hay que hacer en situaciones de Inmoralidad

16 porque escrito está:

Sed santos, porque yo soy santo.

Levítico 20:7

Santificaos, pues, y **sed santos**,
porque yo Jehová **soy** vuestro Dios.

NOTAS

Al leer estas palabras Nos preguntamos:

¿Ha de ser nuestra santidad un atributo personal asumible, como la santidad de Dios?

No, porque nuestro Dios es absolutamente perfecto, y nosotros nunca alcanzaremos ese estado mientras vivamos en esta tierra.

A veces encontramos a personas que creen haber llegado a ese elevado nivel, pero al mismo tiempo, nunca hemos encontrado a otros que estén de acuerdo con ellos en pensar que han alcanzado ese alto nivel de espiritualidad. Pero entonces, ¿qué significa ser santos, porque El es santo?

Nuestro Dios posee una personalidad completa, íntegra y maravillosa.

Aunque usted y yo seamos simples seres humanos, podemos llegar a ser maduros, es decir, que alcancemos un crecimiento pleno.

Así como el proceso de crecimiento normal lo llevará a la niñez, a la adolescencia, la juventud y la edad madura, nosotros como cristianos, deberíamos estar en constante crecimiento espiritual, progresando en nuestra relación con Dios, por medio del estudio de Su Palabra, la dirección del Espíritu Santo, la vida de oración y devocional y nuestra relación con la iglesia y sus miembros.

HEBREOS 12:1-3

1 Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante,

2 puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe, el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios.

3 Considerad a aquel que sufrió tal contradicción de pecadores contra sí mismo, para que vuestro ánimo no se canse hasta desmayar.

Conclusión

(V13) Recuerde las Instrucciones

(V14) Recuerde su Responsabilidad como Hijo

(V15) Recuerde el Testimonio del Hijo

(V16) Recuerde Las Escrituras